

Le Télégramme

Collège Pensivy. Portes ouvertes samedi



Samedi, de 9 h à 12 h, le collège Germain-Pensivy accueillera les parents des futurs élèves lors d'une matinée portes ouvertes.

Le collège Germain-Pensivy organise, samedi, une matinée portes ouvertes, où les parents seront guidés à travers les bâtiments pour aller à la rencontre des enseignants. Récemment labélisé Collège numérique, l'établissement mise beaucoup sur les nouveaux équipements qui permettent aux élèves une plus grande liberté d'utilisation. « Nous avons répondu à un appel à projet national et départemental pour développer le parc informatique, 24 nouvelles tablettes viennent d'être mises en service pour que les élèves puissent se déplacer dans les bâtiments, c'est une nouvelle façon d'appréhender l'accès informatique en permettant une utilisation plus souple du matériel ». Une façon de faire qui « correspond bien à cette génération », a expliqué le principal, Jean-Paul Aurriere. Une mallette de Balado-diffusion équipe également le collège, elle permet à l'élève de s'enregistrer seul sans que l'enseignant soit présent, « Ce matériel permet à l'élève de gagner du temps de parole et à l'enseignant de corriger ensuite, tout le monde y gagne », a précisé Jean-Paul Aurriere. Lors de cette opération portes ouvertes, les visiteurs pourront aussi admirer l'exposition Hors les murs, mise en place par Mme Le Goff, professeur d'arts plastiques, avec notamment une collection de chapeaux et d'affiches sur la sensibilisation au bruit réalisées par les élèves.